

Klatsche, ja und?

Geschrieben von Fuppe - 30 Sep 2012 22:37

Es war schon erschreckend gestern, das Endergebnis. Die vielen selbstverursachten Ballverluste in der Vorwärtsbewegung von Patrick Herrmann z.B. die Löcher in der Abwehr, der Ideenlose Sturm.....

Wir fangen immer richtig prima an, versemeln die erste Großchance und so nach 15 Minuten (gestern waren es 30!) nimmt der Gegner das Heft in die Hand und wir spielen nur noch schlecht. Schlechter als die meisten anderen jedenfalls. Leider ist die Mannschaft nicht flüssig, noch nicht. Aber wir kommen auch nicht von da oben, wir sind Kummer gewohnt. Also was soll's. Meist ziehen die ungeplanten Feiern den größten Kater nach sich! Gegen Istanbul geht's weiter. Da können sie zeigen das sie es besser drauf haben, sie haben es ja in Kiew schon mal gezeigt das sie auch anders können.

Nur der VFL

Nur der VFL

=====

Aw: Klatsche, ja und?

Geschrieben von BMG-Ingo - 22 Okt 2012 20:10

Noch dreimal schlafen, dann wird wieder trotzig angefeuert!

YOU `LL NEVER WALK ALONE !

=====